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　平成２２年３月２４日（水）

　市役所１２階　第４会議室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

開催日及び場所

　山西　良子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  その他

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

審議対象期間

議　事
抽出案件（総件数）

平成２１年１０月１日～平成２１年１２月３１日

１  入札及び契約手続の実績状況等の報告

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

指名競争入札

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札



和歌山市入札監視委員会 
平成２１年度 第４回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実績

状況等の報告 
議事第２号 抽出工事及び業務に係る

経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・公共下水道湊南２号雨水幹線工事そ

の２ 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・中之島雨水ポンプ場放流渠築造関連

整備工事 
 
 
 
 

 
事務局説明 
 
髙嶋委員による抽出案件について経緯報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：予定価格により共同企業体の構成が２社

又は３社になるのですか。 
事務局：予定価格だけでは決定しておらず、工事

内容なども勘案して決定しています。 
委 員：業者から出される内訳書の現場管理費や

一般管理費と、市積算の現場管理費や一般

管理費に大きな差があるのは、工事に支障

はないのですか。 
事務局：最低制限価格の設定率においても現場管

理費や一般管理費には一定の率が定められ

ているように、企業努力により抑えられる

ものであると考えています。 
委 員：工事別に個々に設定率を変えることはで

きないのですか。 
事務局：国の基準に従っているものであり、個々

に設定することは難しいです。 
委 員：わかりました。 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：業者の直接工事費及び共通仮設費の金額

が高くなっているのですが、市の設計金額を

高く設定することはできなかったのですか。

事務局：直接工事費は積上げにより設計していま

すので、変えることできません。また、業者



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・六十谷手平線関連工事・六十谷手平

線道路改良工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・下水路整備工事 雄湊地区南中間町 
 
 
 
 
 
 
 
（水道局分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・島橋工水中継ポンプ所改築工事 

の見積には直接工事費に矢板打ちなどが含

まれていると考えられ、このため見積金額が

高くなっているのではないかと考えていま

す。 
委 員：矢板を打つのに自社又は下請でも同じ金

額での設計金額なのですか。 
事務局：設計金額はどちらで施工しても同じ金額

となっています。 
委 員：わかりました。 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：本工事で落札率が高く、また参加業者が

少なかったのはなぜですか。 
事務局：工事発注時期にアスファルト単価の変動

が激しく、また工事内容も多種にわたってい

るためではないかと考えています。 
委 員：単価の変動に対してどの程度対応してい

るのですか。 
事務局：市の単価は、各月の積算資料などを基に

決定しているので、それらが変更された場合

に単価を見直しています。 
委 員：わかりました。 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：落札率が高くなっているのは、工事内容

で技術的に難しいためですか。 
事務局：技術内容では、工事で必要となる機材を

保有している業者が少なく、下請に発注する

ものが多くあるため、その経費が必要となる

ためです。 
委 員：わかりました。 

 

 

事務局（水道局）：抽出事案の概要説明 



 
 
 
議事第３号 その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委 員：はい、わかりました。 

 

 

事務局：最低制限価格、落札率及び参加業者数の

統計資料の説明 
委 員：はい、わかりました。 
 
 

 


